

Un hotel en el corazón de la ciudad

José Araque invierte 3 millones en un céntrico complejo hostelero

AURELIO MAROTO ▼

Muchos solaneros se preguntan qué se va a construir exactamente en la esquina de las calles Concepción, Don Jorge y Plaza Mayor. Pues bien, GACETA les saca de dudas. José Araque, conocido empresario local y propietario de Quesos La Casota, está levantando un edificio en el que construirá, entre otras cosas, un importante complejo hostelero.

La nueva infraestructura tiene dos plantas sótano destinadas a parking subterráneo, la más honda para 10 plazas de garaje y la alta para otras 5, más una sala de catas para 50 personas. La planta baja estará dotada con una cafetería, una tienda de pro-

ductos gourmet y un restaurante, cuyo comedor tendrá capacidad para 30 comensales. En la primera planta se va a construir un hotel con 10 habitaciones, de las cuales 7 dobles, dos individuales y una suite. La planta alta será para vivienda particular.

El objetivo de José Araque es terminar el complejo en tiempo record, ya que prevé inaugurar el próximo 3 de diciembre, siempre que no se produzcan retrasos. En cualquier caso, quiere tenerlo listo a final de año. La inversión total ronda los 3 millones de euros.

Sin duda, un proyecto ambicioso que dotará a La Solana de un hotel y un restaurante en el mismo corazón de la ciudad, en pleno casco histórico, algo inédito hasta



▲ El nuevo complejo marcha a buen ritmo.

ahora. A pesar de la crisis, la familia Araque vuelve a demostrar su audacia empresarial y un auténtico espíri-

tu emprendedor, apostando nuevamente por La Solana. Inversiones así hacen falta, desde luego.*

La piscina climatizada abre en otoño



▲ Piscina climatizada.

La piscina climatizada estará abierta por lo menos hasta el próximo uno de diciembre. El Ayuntamiento ha decidido reabrir la instalación al término de la temporada estival, al contrario que sucedió el año pasado. La buena acogida de los cursos, des-

de bebés hasta la tercera edad, y el repunte al alza del baño libre, ha facilitado esta decisión. La situación económica y la demanda de bañistas dictarán si la piscina continúa abierta en los meses más fríos, donde el gasto de mantenimiento sube considerablemente.*

Puntales de bienvenida al auditorio

Ignoramos cuál es el problema, pero la realidad es tozuda. La entrada al auditorio de la Casa de Cultura exhibe esta imagen desde hace tiempo. Una panel

de madera y dos puntales de obra lucen junto a la puerta de acceso. Un lector nos pidió hacernos eco de esta imagen de dudoso gusto, y aquí está.*



▲ Auditorio puntales.